



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Friedenslicht–Aktion 2020 findet (hoffentlich) statt

Auch wenn in diesen Wochen wieder Vieles ausfällt und geschlossen wird, soll zumindest die Friedenslichtaktion in diesem Jahr, soweit möglich, stattfinden.

Es wird zwar etwas anders laufen, als in den letzten Jahren; so wird es z.B. keine großen Pfadfinderdelegationen geben, die das Licht in Zügen aus Wien abholen. Stattdessen wird es mit nur einigen PKWs in Deutschland zu Verteilpunkten gebracht. Von dort wollen auch wir dann das Licht zu uns nach Apensen holen.

Dass das Licht dabei große Strecken und viele Grenzen überwindet, ist gerade in diesem Jahr besonders eindrucksvoll. Erleben wir doch alle wie es ist, wenn durch das Coronavirus sich Grenzen bilden, Grenzen sogar geschlossen werden,

und wir in unsere Freiheit „eingegrenzt“ werden. Das diesjährige Motto **„Frieden überwindet Grenzen“** und das bunte Plakat zeigen, dass Kreativität, besonnenes Handeln und Zuversicht helfen, nicht nur diese Grenzen zu überwinden.

Da eine Verteilung des Friedenslichtes im Rahmen eines Gottesdienstes nicht möglich ist, haben auch wir kreative Überlegungen angestellt und laden ein, das Friedenslicht am **3. Advent (13.12.) im Zeitraum von 17:00 bis 19:00 Uhr** an der Kirche abzuholen. Wer möchte, kann sich dann an mehreren Stationen in und an der Kirche mit dem Themen „Grenzen“ und „Friedenslicht“ beschäftigen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen, auch wenn das unter den jeweils gültigen Auflagen stattfinden muss.

Bis dahin eine schöne Adventszeit und bleiben Sie gesund
wünscht im Namen des Mitarbeiterkreises
Siegmar Hinz

